

Presseinformation

Bahnhof Müllheim zieht um

Deutsche Bahn bereitet Bahnhofsgebäude in Müllheim ab 1. Juli 2022 für Abriss vor • Provisorium öffnet am 25. Juli 2022

(Stuttgart, 29. Juni 2022) Im Rahmen des viergleisigen Ausbaus der Rheintalbahn erneuert die Deutsche Bahn (DB) den Bahnhof Müllheim. Fahrgäste profitieren zukünftig von einem modernen, barrierefreien Neubau. Bis das neue Bahnhofsgebäude fertiggestellt ist, übernimmt ein Provisorium alle wichtigen Bahnhofsfunktionen. Es beherbergt Reisezentrum, Bäckerei, Warteraum und sanitäre Anlagen. Die Eröffnung ist für Montag, den 25. Juli 2022 geplant. Das Provisorium befindet sich gegenüber dem Bahnhof, auf der Parkfläche vor dem ehemaligen Hotel Bauer.

Noch bis Donnerstag, 30. Juni 2022, ist das bisherige Bahnhofsgebäude geöffnet. Danach beginnen die Entkernungsarbeiten. Der Abriss des Gebäudes ist im Zeitraum vom 29. Juli bis zum 1. August 2022 vorgesehen.

Bis zur Eröffnung des Provisoriums stehen die Bahnhofsfunktionen im bisherigen Umfang leider nicht zur Verfügung. Für mögliche Unannehmlichkeiten bittet die Bahn um Entschuldigung.

Hinweis für Redaktionen:

Weitere Informationen zum Projekt finden Sie unter www.karlsruhe-basel.de.

In den sozialen Netzwerken unter:

Facebook www.facebook.com/tunnelrastatt, www.facebook.com/karlsruhebasel (@KarlsruheBasel) und Instagram www.instagram.com/tunnelrastatt (@tunnelrastatt) oder www.instagram.com/karlsruhebasel (@karlsruhebasel)

Das Großprojekt Karlsruhe-Basel wird kofinanziert von der Europäischen Union.

Ulrike Bebermeier Sprecherin Großprojekte Südwest Tel. +49 711 2092-5865 presse.s@deutschebahn.com deutschebahn.com/presse